

# 虹のかけはし

東国分中学校 第2学年  
学年便り 12月号  
2020年12月1日発行

## 完！大房岬校外学習！！

去る11月19日に大房岬へ校外学習に行きました。10月からオリエンテーション、調べ学習、係別会議と短い準備期間を経て、迎えた当日。交通渋滞によって現地到着時間が約30分遅れてしまいましたが、みなさんの協力もあって、時間通りに現地での活動を終わることができました。ガイドさんによる大房探検や、森作り活動の場面で、みなさんの良い所が存分に発揮されたと思います。

今回の校外学習ではSDGsをテーマに活動をしてきました。事前に調べた内容と体験したことを結びつけて学習できた人や、海や森の現状を目の当たりにして新たな発見ができた人もいます。また、校外学習後の係別会議では、良かった点や悪かった点を話し合いました。「班で協力することができた」「点呼を素早く行うことができた」「移動の際に列を守れなかった」など沢山の反省が出てきました。一人ひとりが校外学習を通してたくさんのことを学び、そして成長できた機会になりましたね。今回の経験を3年生の集大成、修学旅行につなげられるようにしていきましょう。



### ～校外学習実行委員より感想～

2-1 ○○君

実行委員長の仕事はとても大変だったけれど、達成感のある仕事でした。この経験を今後の学校生活に活かしたいです。

2-1 ○○さん

実行委員として司会運営やスローガン決めなど色々な仕事を果たすことができました。そして、皆で協力して思い出に残る校外学習にできて良かったです。

2-2 ○○君

僕は実行委員として活動していて、校外学習の準備や計画などの仕事をしました。仕事を通して、実行委員の仲間もより深まって、楽しく活動することができました。

2-2 ○○さん

周りの人たちの協力があって成り立った校外学習だとすごく感じました。今回のことを修学旅行に活かせるといいなと思います。ありがとうございました。

2-3 ○○君

実行委員をやる前は人前に出て話すのが苦手でした。しかし、実行委員として活動するにつれて少しずつ緊張しなくなってきたので、実行委員をして良かったと思いました。

2-3 ○○さん

実行委員として自分なりに一生懸命できたので、良かったです。うまくいかないこともありましたが、この経験を無駄にしないように日々の生活を見直そうと改めて感じました。

## もうすぐ冬休み！1年も終わります…。

残り1カ月で2020年も終わります。感染症の影響で約3か月の休校期間があり、例年とは違った学校スケジュールに戸惑った人も多い1年だったのではないのでしょうか。一方で、自分の時間が増え、新たな挑戦を始めた人もいるかもしれません。

来年はとうとう入試を迎えます。冬休みにこの1年をじっくり振り返り、2021年をどんな1年にするか、考えられるといいですね。振り返りの時間はとても大切です。振り返りなくして成長なし、と言っても過言ではありません。自分の長所を伸ばし、短所や弱点を見直す時間は必要です。この冬休みの時間を大切にしてください。



# < 12月行事予定 >

最終下校 17:00

日	曜	おもな行事・予定	日	曜	おもな行事・予定
1	火	試験前諸活動停止	17	木	木12456
2	水	水1234木2金3	18	金	
3	木	定期試験 (①自習②国③社④数) 給食後下校	19	土	
4	金	定期試験 (①自習②理③英④学) 給食後下校 (部活動再開)	20	日	
5	土		21	月	
6	日		22	火	給食最終日
7	月	月12356	23	水	水134
8	火	火12456	24	木	木123④ (大掃除) 職員会議
9	水	水1234金45	25	金	終業日 木45学 
10	木	全校委員会	26	土	
11	金	専門委員会	27	日	
12	土		28	月	学校閉庁日
13	日		29	火	
14	月		30	水	
15	火		31	木	
16	水	水1234月36	1月の始業日は5日 (火) です (学木36)。 		

